
《平成30年度 第10回 あいさつ運動》  

日 時：平成31年2月20日（水）児童の登校時(おおむね 7：50～8：25) 

場 所：子どもたちが割合多く登校する箇所、交差点など  

※保護者の方々のご参加もお待ちしています。PTA名札をお付けいただき、通学、通行する子ど

もたち・方々に「おはようございます」などのあいさつ、声掛けをお願いいたします。 

 

             

 

 

     

 

 

 

 

第 9 回 地域協働学校運営協議会が開かれました。その内容をご報告します。 
 日時 1 月 25 日（金）13:30～14:30                          場所 戸山小学校 会議室 
 

(代表挨拶 大浦代表) 

皆さんこんにちは。お寒いところお集まりいただきありがとうございます。今年も展覧会を観覧さ

せていただきありがとうございました。毎年迫力が増しています。その分先生方のご指導、準備は大

変だと思います。エプロンは人が立っているのかと思いました。免許証があったり、人の模型があっ

たり、どの学年、どの作品も素晴らしかったです。  

先週、地域協働学校講演会がありました。お越しいただいた皆様、ありがとうございました。  

また、インフルエンザの猛威がすごいですね。昨年12月末までに58万人の罹患、1月に入って10日

間ほどで、163万人に増えているとのことです。充分に気を付けていただきたいと思います。手洗い

は、爪まできれいに洗うことが大切です。加湿器は、50～60％の湿度に保ち、水を水道の水(塩素が

あり殺菌効果があるとのこと)で毎日取り換え、容器を1週間に一度はきれいに洗うことが大切だそう

です。何より体調が悪い場合は、まず専門家の方に聞いてほしいと思います。  

今年もどうぞよろしくお願いいたします。  

 

(学校の状況について 校長より) 

〇学校の様子 

・戸山小学校でのインフルエンザの状況は、昨年に学級閉鎖が1クラスありましたが、3学期に入っ

て、学級閉鎖まではいかない状況です。 

・先生方の授業に変化が表れています。子どもたちがペア、グループで話し合い、ICTのタブレッ

トを使用しての学習が増え、子どもたちの学力向上につながっているのではないかと思います。

それは、学力調査の数字にも表れています。日本語教育の指導も充実して、子どもたちの成長を

感じます。子どもの能力のすごさ、先生方の努力に感謝しています。事故無く、ケガなく、イン

フルエンザもなく過ごしていきたいと思います。 

本日は、展覧会をご観覧いただきありがとうございました。 

 

(支援部の進捗状況について) 

○あいさつ運動支援部  

 ・1/16(水)にあいさつ運動がありました。普段通り行えました。手をポケットに入れているお子さ

んも見かけ危ない場面もみました。皆元気でした。PTAの方の参加もあり、楽しくあいさつがで

きました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新宿区地域協働学校 

運 営 協 議 会 だ よ り 
No.9  平成31年1月         新宿区立戸山小学校 校長 山﨑 涼二  

             地域協働学校運営委員会 代表 大浦 正夫  
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○学習支援部  

◇太鼓支援  

・今は練習のお休み期間です。  

◇放課後学習支援について  

  ・順調に進んでいます。早稲田大学の学生さんが毎回3名～5名来てくださり、子どもたちは意欲

的に学んでいます。3学期より、今までの2階算数科室を「1,2年算数科室」にして、3年生～6

年生までの「算数科室」を4階の部屋に移動しました。低学年から習熟度別に少人数の学習が

行えることになりました。  

 

(学校評価について) 

  ・委員の皆さんに、学校評価のご提出をお願いいたします。来月集約し運営委員会でお示しいた

します。  

    

 (情報・ご意見) 

○海城中学高等学校では、2/1(金)に入学試験を行います。大勢の受験生で駅、学校周辺の混雑が予

想されます。学校教員、駅前交番の方々にも見守りを依頼していますが、ご迷惑をお掛けするこ

とがあるかもしれません。恐れ入りますが、ご承知おきいただければと思います。  

○新宿区防犯リーダー実践塾に参加しました。万引きについての講演会がありました。被害額は推

定で年間4,615億円にも上り、１日あたりに換算すると約12億円にもなるとのことで、商品価格

にも影響しているそうです。子どもの犯罪もあるとのことです。  

○インフルエンザが猛威を振るっているようですが、うがいも、まず口をゆすいでからが効果的だ

そうです。  

○戸山公園で活動されているプレーパークのリーダーとのやり取りで、子どもたちの言葉遣い、態

度が行き過ぎている面を感じます。保護者は感謝の言葉かけ、コニュニケーションをとることも

必要かと思います。  

○楽しい展覧会をありがとうございました。  

 

 

 
出席者（順不同・敬称略）  

大浦正夫（代表）  百人町中央町会会長       新倉康夫  百人町中央町会副会長  

早川美奈子（副代表）元ＰＴＡ会長          内田玄司  海城中学高等学教頭（校長代理）  

乗松好美      スクールコーディネーター    白井和美  民生児童委員  

髙橋祐美子     PTA会長            川本亜希子 PTA副会長  

山崎涼二      校長              新宿区教育委員会  

                                （学校）福井 みどり副校長  


